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Ata número oito da sessão ordinária realizada no dia dez do mês de abril do 
ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas, nas dependências da Câmara 
Municipal de Paulo Frontin, Estado do Paraná. Dando início a sessão ordinária, 
o Excelentíssimo Senhor Presidente passando para o pequeno expediente, 
convidou a Secretária ad hoc, nomeada através da portaria de nº 003/2018, 
para que a mesma proceda com a leitura das correspondências enviadas para 
esta Casa de Leis, dentre elas: O acordão do parecer prévio nº 2/23 do tribunal 
de contas do estado do Paraná, referente as contas do exercício financeiro do 
ano de 2017 de responsabilidade do Senhor Sebastião Elias da Silva Neto, 
continua na comissão permanente de Finanças e Orçamento para análise e 
emissão de parecer para o dia 22 de maio de 2023. Dar entrada no Projeto de 
Lei nº 004/2023 Súmula: Autoriza o Poder Executivo a abrir Crédito 
Suplementar e dá outras providências, nas comissões permanentes de 
Constituição e Justiça, Finanças e Orçamento e Políticas Gerais para análise e 
emissão de parecer para o dia 24 de abril de 2023. Dando continuidade a 
presente sessão ordinária, passando para a Ordem do Dia, a Presidência desta 
Casa de Leis de posse dos pareceres favoráveis de todas as comissões 
permanentes, colocou em discussão o Projeto de Lei de iniciativa da Câmara 
Municipal nº 007/2023 Súmula: Acrescenta Parágrafo único ao artigo 8º da Lei 
nº 1.308 de 21 de dezembro de 2021, e dá outras providências, em seguida 
coloco o mesmo em única votação. Aprovado por unanimidade dos Vereadores 
presentes. Na sequencia foi passada a palavra ao Vereador Celso Osmar 
Kaminski para que o mesmo proceda com a leitura da Moção de aplausos e 
reconhecimento ao Excelentíssimo Senador da República Carlos Fávaro, 
Ministro da Agricultura e Pecuária, em virtude do aniversário de 50 anos da 
EMBRAPA, colocado em discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos 
Vereadores presentes. Em seguida foi passada novamente a palavra ao 
Vereador Celso Osmar kaminski para que o mesmo proceda a leitura do 
requerimento de numeração 007/2023 de Vossa autoria, o qual requer envio de 
correspondência ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando ao 
Prefeito Jamil Pech que seja enviado a esta Casa de Leis, relatório explicativo 
sobre a atual situação do Centro de especialidades, neste relatório deverá 
conter, se houve algum valor destinado à sua melhoria nos exercícios de 2021 
e 2022, se o município recebeu de algum outro ente da união, valor a ser 
investido no referido local, quais ações foram realizadas e quais as previsões 
de investimentos voltados para a infraestrutura e atendimento da população. 
Complementando a referida solicitação, requeremos para que o relatório 
explicativo seja entregue presencialmente pela Excelentíssima Secretária 
Municipal de Saúde, Bruna Markevicz, em sessão plenária, onde terá 
oportunidade de apresentar o relatório solicitado para todos os Vereadores, 
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bem como também, a toda população que acompanha as sessões, pelas redes 
sociais. Colocado em discussão e votação. Aprovado por unanimidade dos 
Vereadores presentes. Na sequencia foi passada a palavra ao Nobre Vereador 
Daniel Gomes para que o mesmo proceda com a leitura da indicação de 
numeração 005/2023 de Vossa autoria, o qual requer envio de correspondência 
oficial ao Prefeito Municipal Jamil Pech, indicando para que seja providenciado 
com a máxima urgência que a indicação requer a colocação de lombadas ou 
redutores de velocidade em todas as ruas que receberam camada asfáltica 
recentemente. Colocada em discussão e votação. Aprovado por unanimidade 
dos Vereadores presentes. Dando sequência, passamos para o Grande 
Expediente, utilizando-se deste espaço o Ilustríssimo Senhor Ernani José Kruk, 
o qual proferiu comentários sobre a draga de Nosso Município. Na sequência, 
deu-se início a palavra livre, iniciando o uso da mesma, nesta sessão ordinária, 
pelo Ilustre Vereador Jandir Machado de Azevedo. Nada mais havendo a ser 
tratado, o Excelentíssimo Senhor Presidente encerrou a presente sessão 
ordinária. A Segunda Secretária, Vereadora Andrea Soraia Blaskievicz, lavrou 
a presente ata, a qual lida e, após ser colocada em apreciação e discussão, 
segue assinada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente, Crispim Viana de 
Moura, Primeiro-Secretário, Vereador Daniel Gomes, Segunda-Secretária, 
Vereadora Andrea Soraia Blaskievicz e demais Vereadores presente à sessão.  

ANDREA SORAIA BLASKIEVICZ:____________________________________ 

CELSO OSMAR KAMINSKI: ________________________________________ 

CRISPIM VIANA DE MOURA: _______________________________________ 

DANIEL GOMES: _________________________________________________ 

FABIANO JOSÉ BUENO: __________________________________________ 

ISIDORIO NICOLAU PECH: _______________________________________ 

JANDIR MACHADO DE AZEVEDO: __________________________________ 

JONEE PESCH: __________________________________________________ 

MARTIM MARQUES BONFIM : ______________________________________ 

 

 

 

 

 


